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 День за Днём
• ГуберНАтОр в рАйОНе

В ногу Со Временем

•  НОвОСти

По материалам www.gov.spb.ru   

Александр Беглов дал поруче-
ние провести капитальный ремонт 
здания, в котором расположен  
клуб активного долголетия «60+» 
на Московском шоссе, д. 16 к. 1. 
В частности, приведут в порядок 
фасад и заменят инженерные сети.

Глава города ознакомился с 
работой этого клуба и пообщался 
с его посетителями. Он отметил, 
что подобные досуговые центры не 
только предлагают пенсионерам 
интересное времяпровождение, 
но и дают им прикладные знания, 
которые помогают идти в ногу со 
временем.

«Мы видели сейчас, с каким 
энтузиазмом люди старшего по-
коления осваивают компьютерные 
программы! Здесь они могут на-
учиться пользоваться компью-
тером, заказывать электронные 
билеты, оплачивать счета, а также 

учить иностранные языки и за-
ниматься творчеством. Такую 
работу нужно поддерживать, а 
интересный и полезный опыт рас-
пространять на другие районы», 
– заявил губернатор.

По его словам, к 2024 году не 
менее 75% госуслуг в Петербурге 
планируется оказывать в электрон-
ном формате, и подобные центры 
помогут пенсионерам получить 
необходимые для этого навыки.

Указание разработать город-
скую программу по оснащению 

современным оборудованием 
всех подростковых клубов Петер-

бурга дал губернатор Александр 
Беглов после посещения под-
ростково-молодежного центра 
«Вертикаль» в Авиагородке.

«В этом году мы выделили  
28 млн рублей на оснащение 
этого клуба. Здесь есть всё, что-
бы ребята развивались, самое 
современное оборудование. По 
примеру этого клуба мы обновим 
остальные учреждения досуга 
для подростков», – подчеркнул 
глава города.

В подростково-молодежном 
центре «Вертикаль» работают 16 
секций и студий, которые были 
организованы с учетом пожела-
ний жителей.

Губернатор Александр Беглов 
посетил физкультурно-оздорови-
тельный комплекс на Московском 
шоссе, построенный по программе 
«Газпром – детям».

Рядом с ним планируется 
возвести новый гимнастический 
центр. Строительство начнется 
уже весной этого года. Ввод 
объекта планируется в третьем 
квартале будущего года, однако 
Александр Беглов призвал стро-
ителей сдать спорткомплекс к             
1 сентября 2021 года, чтобы дети 
могли приступить к занятиям с 
начала учебного года.

«К 2024 году долю петербурж-
цев, систематически занимаю-
щихся спортом, нужно увеличить 
до 55%. В решении этого вопроса 
серьезную поддержку оказывают 
наши партнеры», – отметил глава 
города. По его словам, одним из 
таких партнеров выступил Фонд 
поддержки социальных инициа-
тив ПАО «Газпром» с программой 
«Газпром – детям». На сегодняшний 
день по этой программе в городе 
построено уже 14 физкультурно-
оздоровительных комплексов, а 
в декабре прошлого года компа-

ния получила в аренду еще один 
участок земли для возведения 
гимнастического центра.

Осмотрев территорию под 
строительство нового спорт-
комплекса, губернатор обратил 
внимание на инфраструктуру 
расположенного по соседству 
ЖК «Вива». Глава города выразил 
возмущение в связи с отсутстви-
ем социальной инфраструктуры 
в полностью заселенном жилом 
комплексе с численностью свы-
ше 2,5 тысяч человек. «Здесь уже 

живут люди, а еще нет даже пятна 
под застройку школы, только вы-
делена земля под детский сад. 
Это безответственное отношение 
застройщиков, будем разбирать-
ся», – заявил он.

Александр Беглов поручил ви-
це-губернатору Николаю Линченко 
взять решение этой проблемы под 
личный контроль. Глава города 
подчеркнул, что теперь ни одно 
разрешение на строительство жи-
лого дома не будет выдаваться без 
социального обременения.

ЗдАние КлубА нА моСКоВСКом ШоССе 
отремонтируют

Этот Центр – Пример для других

СПортКомПлеКС у ПулКоВСКого ПАрКА –
рАньШе СроКА?

уборКА:  
Сегодня и еЖеднеВно

Обычно уборка в январе – это  расчистка дворов от снега, 
сброс сосулек. И к нынешней зиме вся снегоуборочная техника 
готова, но приходилось убирать мусор.

К работам привлекается спе-
циализированная техника. Мусор 
убирают на территории много-
квартирных домов, контейнер-
ных площадок, внутрикварталь-
ных проездов, газонов.

Так, 23 января на уборку 
внутриквартальных территорий 
управляющие компании вывели 
618 дворников. Проводилась 
уборка мусора во дворах много-
квартирных домов, на газонах, 
контейнерных площадках и 
территории внутриквартальных 
проездов.

А 24 января в связи с мокрым 
снегом уборка Московского рай-
она шла в усиленном режиме. Со 
снегом боролись 648 дворников. 
Была привлечена специализиро-
ванная техника.

Ночью на уборку улично-до-
рожной сети вышли 47 единиц 
спецтехники и 40 работников 
ручного труда ГУДП «Центр». 
Для предотвращения появления 
наледи дороги были посыпаны 
солью и песко-соляной смесью. 
Всего было использовано более 
82 тонн противогололедных 
материалов. Днем уборка улиц 
в районе продолжалась.

Работники садово-паркового 
предприятия «Южное» под-
держивают порядок в парках, 
скверах и на бульварах.

Ночью уличную дорожную 
сеть убирают специализиро-
ванные машины и работники 
ручного труда.

Уборка идет в штатном режи-
ме. Каждый день в районной ад-
министрации подводятся итоги.

нА СтрАЖе ПорядКА
Глава администрации Московского района Владимир Ушаков 

принял участие в совещании по подведению итогов оперативно-
служебной деятельности УМВД по Московскому району, которое 
прошло в КДЦ «Московский».

На совещании сотрудники 
внутренних дел подвели итоги 
прошедшего года и наметили 
приоритетные задачи на 2020 год.

Владимир Ушаков поблаго-
дарил личный состав полиции 
Московского района за про-
деланную работу в прошедшем 
году и отметил плодотворное 
взаимодействие при проведе-
нии крупных районных и празд-
ничных мероприятий. Он также 
подчеркнул, что необходимо 
развивать систему видеонаблю-
дения в районе и подключать 
к ней домофоны жилых домов. 
Это поможет повысить уровень 
безопасности. 

«В а ж н ы м н ап р ав л е н и е м 
должно стать повышение роли 
народных дружинников в обе-
спечении правопорядка в райо-
не», – сказал глава района.

Владимир Ушаков вручил бла-
годарственные письма сотрудни-
кам УМВД Московского района 
за образцовое выполнение слу-
жебных обязанностей в 2019 году.

В совещании также приняли 
участие заместитель прокурора 
Московского района Максим 
Поздняков, руководители си-
ловых структур района, Совета 
ветеранов и муниципальных 
образований.
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ПерВый рАЗ 
В ПерВый КлАСС

Стартовал второй, основной этап приема заявлений в пер-
вые классы. В  первый день – 20 января – в Московском районе в 
течение дня было подано 2033 заявления.

Заявления принимали он-
лайн через петербургский Пор-
тал госуслуг, а также в центрах 
«Мои документы». Документы 
подавали те, кто проживает 
на закрепленной территории. 
Именно близость школы к дому 
является главным критерием при 
зачислении. При этом родители 
могут выбрать несколько (от 1 до 
3) образовательных организаций. 
Время подачи заявления не вли-
яет на факт зачисления ребенка, 
поэтому направлять заявления в 
первый же день необходимости 
нет. Второй этап продлится до 30 
июня включительно.

Вне зависимости от выбран-
ного способа получения услуги, 
все заявления рассматриваются в 
едином порядке и имеют равную 
юридическую силу. После подачи 
заявления как через Портал, так 
и через МФЦ можно отслеживать 
ход предоставления услуги в 
Личном кабинете на Портале, а 
также по электронной почте.

Первый этап зачисления в 
первые классы проходил с 15 
декабря, в этот период заявления 
могли подавать льготные кате-
гории граждан. В Московском 
районе было принято 1 076 за-
явлений.

Завершит кампанию по зачис-
лению в первые классы третий 
этап, который начнется с 1 июля. 

С этой даты подавать заявле-
ния смогут горожане, проживаю-
щие не в Московском, а в других 
районах города. 

Образовательные органи-
зации, закончившие прием в 
первый класс всех детей, про-
живающих на закрепленной 
территории, осуществляют прием 
детей, не проживающих на за-
крепленной территории, с 10 мая.

Всего в Московском районе 
планируют принять 3 185 перво-
классников. Будет сформировано 
104 первых класса.
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губернатор Санкт-Петербурга  Александр беглоВ в ходе рабочего объезда 
московского района побывал в учреждениях досуга и спорта.


